



# Anggota Koramil Dampingi Giat GERDAL (Gerakan Pengendalian) Bawang Merah Bersama Kelompok Tani

Agung widodo - [DEMAK.IPEMI.OR.ID](mailto:DEMAK.IPEMI.OR.ID)

Nov 15, 2024 - 09:47



*Anggota Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Peltu Edi Sunarto bersama tiga Anggota Koramil melaksanakan kegiatan pendampingan petani dalam mengolah dan merawat tanaman bawang*

DEMAK - Anggota Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Peltu Edi Sunarto bersama tiga Anggota Koramil melaksanakan kegiatan pendampingan petani dalam mengolah dan merawat tanaman bawang merah milik kelompok Tani Agung Tulodo di pesawahan blok lobang Desa Bakung Kecamatan Mijen Kabupten Demak, Jumat (15/11/2024).

Hadir dalam pendampingan tersebut antara lain Kepala Desa Bakung Bapak Saifur Rohman, petugas POPT dari Propinsi Bapak Bayu beserta 1 Orang, petugas PPL Kecamatan Mijen Bapak Hatif beserta 2 Orang, Babinsa Desa Bakung Peltu Edi Sunarto beserta 3 Anggota, Ketua kelompok Tani Agung Tulodo Bapak Agus Supriyanto beserta 20 Orang.

Peltu Edi Sunarto mengatakan, kondisi alam Desa Bakung merupakan Desa yang sangat cocok untuk pertanian dan memberikan banyak manfaat bagi masyarakat dalam menanam berbagai macam tanaman palawija, salah satunya adalah tanaman bawang merah.

"Komoditi tanaman bawang merah dengan masa umur tanaman yang pendek sangat di minati para petani, Babinsa juga menghimbau dan mendorong para petani untuk memanfaatkan lahan yang belum di tanami untuk dijadikan lahan produktif.

Peltu Edi Sunarto juga menambahkan bahwa permintaan bawang merah di pasaran terus meningkat, tentunya harus diimbangi dengan produksi hasil tanaman yang juga meningkat. Untuk mencapai target hasil produksi tanaman berbagai upaya dilakukan, salah satunya dengan kegiatan pendampingan kepada kelompok Tani bawang merah.

"Kegiatan ini dimulai dengan pengolahan lahan, pemilihan bibit bawang merah berkualitas tinggi, penanaman bibit, pemupukan, dan penyemprotan serta perawatan tanaman sampai masa panen selesai," ungkap Peltu Edi Sunarto.